

Mnoal rechaza sanciones de EE.UU. contra vicepresidente venezolano



Caracas, 16 feb (RHC) El Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) rechazó la sanción del Departamento del Tesoro de los Estados Unidos contra el vicepresidente de Venezuela, Tareck El Aissami, por supuesto vínculos con el narcotráfico internacional.

Por medio de un comunicado el Buró de Coordinación del bloque internacional rechaza la inclusión de El Aissami en la lista de personas relacionadas con el narcotráfico, lo cual consideró una nueva medida coercitiva y unilateral del Gobierno de Estados Unidos contra la nación suramericana.

Asimismo manifestó su apoyo al Gobierno y pueblo de Venezuela, y exhortó a la administración estadounidense a derogar la medida violatoria del derecho internacional, los principios de la Carta de Naciones Unidas y las normas que rigen las relaciones pacíficas entre los Estados.

De ese modo, Mnoal reaccionó al pronunciamiento del Departamento del Tesoro de los Estados Unidos, que el pasado día 13 por medio de la Oficina de Control de Bienes Extranjeros calificó a El Aissami de narcotraficante, sin pruebas contra el político venezolano.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/121832-mnoal-rechaza-sanciones-de-eeuu-contra-vicepresidente-venezolano>



Radio Habana Cuba